

„Berghütte“: Neuer Pächter kommt

Eröffnung am 11. Januar / Candle-Light-Dinner am Valentinstag

Krainhagen (sig). Zum Jahresende gab es wieder einen Pächterwechsel in der "Berghütte". Das Gemeinschaftswerk Krainhagen (GWK) hat mit Thilo Hübner einen jungen neuen Pächter, der im "Waldkater" in Rinteln gelernt hat und zuletzt als Küchenchef im Gasthaus Stiller in Veltheim tätig war.

Hübner übernimmt die Gaststätte mit den "Bürgerstuben" einschließlich des Biergartens und der Freiterrasse sowie die vier Hotelzimmer. Er wird auch die Kegelbahn verwalten. Am Sonnabend, 11. Januar, beginnt um 10 Uhr der offizielle Neustart. Die "Berghütte" ist täglich ab 10 Uhr geöffnet; dienstags ist Ruhetag.

"Ich möchte eine gutbürgerliche Küche bieten", verspricht der Pächter. Das Angebot reicht von der Currywurst über die Ofenkartoffel bis zum Rumpsteak. Für Kinder gibt es eine eigene Speisekarte.

Auch Vegetarier werden nicht vor leeren Tellern sitzen. Für sie werden die saisonalen Angebote aus Feld und Garten genutzt.

Auf dem Veranstaltungsplan für den kommenden Sommer stehen ein Bockbieranstich und ein spezieller Sommernachtsabend. Am Valentinstag, dem 14. Februar, gibt es ein Candle-Light-Dinner, für das nach der Eröffnung Anmeldungen entgegengenommen werden.

Eingeplant sind die Einführung eines Party-Services und später auch Brunch-Angebote. An jedem Öffnungstag gibt es zwischen 17 und 18 Uhr ein Feierabendbier zum Preis von einem Euro.